



Compte-rendu - Relevé de décisions

Bureau du jeudi 11 mai 2023 – 9h30/11h30

(Présentiel et Visioconférence)

Participants présents: Jean-Luc Boussard, Willy Rozenbaum, Christophe Segouin,

Participants en visio :

Excusé (es): Caroline Andoum, Nicolas Derche, Corinne Knaff, Jeffrey Lévy, Marc Shelly, Papy Tshiala Katumbay

Invité es présents es : Kérim Berkane, Fanny Legros

Invités-es en visio : Stéphane David

Invités –es absents-es : Sarah Chauvin, Hugues Cordel, Isaure Martinot Lagarde, Paul Taieb, Sylvie Tassi, Jeannine Bertaut

Secrétaire de séance : Isabelle Assoun

Ordre du jour

- Avenir des CoreVIH
- Organisation de la semaine de santé sexuelle du 5 au 11 juin 2023
- Détermination du contenu de la newsletter
- Questions diverses

1 Approbation du Compte-rendu

Le compte-rendu du 20 avril n'a pas encore été adressé aux participants ; son approbation se fera lors de la prochaine réunion du Bureau.

2 Avenir des CoreVIH

Une réunion des Présidents et Vice-Présidents de CoreVIH devait se tenir la semaine dernière afin de préparer une autre réunion, prévue celle-là avec le GIN (Groupe d'interface nationale) et d'y aborder ces deux chapitres :

- Rapport de l'IGAS
- Avenir des CoreVIH

Dans l'intervalle, le représentant du Ministère de la Santé a écrit une lettre dont Willy Rozenbaum nous lit des extraits.

En substance, ce courrier dit que les CoreVIH seront probablement prolongés en attendant le rapport de l'IGAS.

WR rappelle que construire une nouvelle mandature représente un minimum de trois mois de travail en amont.

Les commentaires de l'Assistance se font sur des déductions car cette lettre ne communique pas d'informations précises. Pour C Segouin, on y perçoit que le VIH sera noyé dans la rubrique Santé sexuelle en général, par ailleurs, si l'on se réfère à la feuille de route, il y est prévu santé sexuelle et reproductive.

La question du financement n'y est pas soulevée et il est probable que le rapport de l'IGAS aura un chapitre là-dessus. D'ici la Plénière du 22 juin, nous devrions avoir plus d'informations.

3 Semaine de santé sexuelle

Lamy Azouz, de l'ARS a diffusé un mail sur les outils de communication que propose Santé publique France, se rapportant à la semaine de santé sexuelle. Les thèmes y sont très variables, se composent de brochures, d'affiches et de vidéos et se déclinent de la contraception à la prévention, au consentement, à la grossesse.

La question est : comment s'approprier ces outils, lesquels vont être utilisés et qui faut-il mobiliser ; la discussion s'engage, hormis les Cegidds, nous avons la capacité de mobiliser un certain nombre d'acteurs, les SMIT font partie des cibles potentielles. Willy Rozenbaum fait remarquer que lors d'autres campagnes, comme le cancer du sein ou les campagnes anti-tabac, l'hôpital s'est engagé. Fanny propose de constituer un mini dossier de presse en y incluant les liens vers les outils de Santé Publique France ; reproduire l'envoi massif du mail d'information de cette campagne, aux acteurs du CoreVIH par un outil plus élaboré et plus attractif.

Pour résumer, WR demande à Fanny d'élaborer un dossier de présentation de la campagne pour le mardi suivant, afin de mobiliser les acteurs évoqués.

Willy Rozenbaum demande à Isabelle Assoun de contacter les services Communication des hôpitaux ou les SMIT afin de relayer ces accès aux outils de communication.

Willy Rozenbaum informe l'assistance qu'une nouvelle structure s'est créée par la Mairie de Paris et le Département de la Seine saint Denis, qui s'appelle *Mission métropolitaine de Prévention des conduites à risques*. Ils organisent une journée thématique « Chemsex » lundi 26 juin de 9h00 à 17h30. Il est demandé à Isabelle Assoun de diffuser cette annonce auprès de toutes les structures d'addiction, des médecins et de la commission Psy.

4 Détermination du contenu de la newsletter

Fanny Legros va donc sortir prochainement la newsletter, et Willy Rozenbaum mentionne qu'il souhaiterait que le Bureau s'implique dans l'élaboration de son contenu, au moins dans le sommaire. Il souhaite donc qu'à chaque réunion du Bureau, un temps soit consacré à évoquer le sujet du contenu de la newsletter.

Fanny précise qu'il est prévu deux newsletters, un mois sur deux une newsletter succincte, présentant essentiellement les agendas, quelques informations et des liens d'accès, et une autre, plus étoffée, une sorte de petit journal.

Fanny soumet au Bureau une ébauche de ce que sera sa première édition de la newsletter et l'assistance apporte ses commentaires et corrections éventuelles.

Questions diverses

Willy Rozenbaum demande à Isabelle Assoun de contacter les services compétents pour faire en sorte que la salle de réunion du CoreVIH/Lysarc soit équipée pour la tenue de réunions en visio : camera, micro, etc.

Prochaines réunions

Bureau	Plénière
22 juin à 14h30	22 juin à 17h00